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本日の出席率７０.４５％：会員数４７名・出席２５名・欠席１３名・出席規定免除会員６名・ビジター０名

前々回の修正出席率８２.２２％：出席２６名・メークアップ４名・出席規定免除会員７名

　やっと梅雨が明けて私たちもホッ

としています。 これから遅れた仕

事をフルスロットルで頑張って行き

たいと思います。

　先週、 大変暗いニュースがあり

ました。 京都アニメーションの会

社が放火されて、 ３４名の若い将

来有望な命が奪われ非常に腹立

たしいです。 犯人の動機はわかりませんが、 私たちに出来る事

は何かないか考えたいと思います。

　話は変わりますが、 最近話題になっている吉本興業の闇営業

問題で社長の謝罪会見を見ましたが、 一番悪い会見を見させ

ていただきました。 本当は謝罪会見をしないようにしなければい

けないのですが、 もし、 そうなった場合は悪い会見をしないよう

に気を付けようと思います。 それに企業として反社会勢力に関

わらない様に気を付けたいと思います。
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有田ロータリークラブ　
　　岩尾 慶一様

有田ロータリークラブ　岩尾 慶一様

中央会　岡 光正幹事
　７月２７日 （土） 本年度最初の中央会及び取りきり戦をハウス

テンボスカントリークラブにて開催致します。 現在の出席者は２

０名です。 ご参加の方宜しくお願い致します。 シャトルバスとマ

イカーで送迎致します。

７月　２６日　吉野 英樹・昌美 ご夫妻

昭和３１年７月　１日　池永　隆司 君
昭和４３年７月　２日　田中　啓輔 君
昭和２５年７月　５日   溝上純一郎 君
昭和２７年７月１６日　崎元　英伸 君
昭和１７年７月２６日　鶴田　明敏 君
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　本日は、 伝統と誇りある佐世保中央ロータリークラブの卓話に 

お招きいただきまして誠にありがとうございます。

　サイバー攻撃とは 「標的型攻撃」 とも表現され、 企業や組織

などをターゲットにして行われるネット攻撃のことです。 国内の

ネットワーク通信機器メーカー営業や、 三井物産の情報通信

関連会社にて IT セキュリティ商材担当に従事する中、 様々な

分野のご担当者様からお伺いするのは 「セキュリティ対策はウ

イルスソフトで充分」 や 「うちは中小企業で IT もそんなに活用

していないから関係ない」 と言ったお声です。

　今回の卓話でお伝えしたかったのは、 身近に潜む情報セキュ

リティの脅威であったり、 企業規模に関係なくサイバー攻撃は

不特定多数のパソコン / サーバーやその内部の情報を狙って

いると言うことです。 （ウイルスソフトだけでは防げない、 見破れ

ない攻撃手法も開発されております。）

　近年では大手航空会社も被害に遭った取引先を装ったビジ

ネスメールでの詐欺被害や、 侵入したパソコンを使用不可能

にしてしまうランサムウェアなど流行りの攻撃手法もご紹介し致

しました。 （ランサムウェアはパソコン内の情報を暗号化し、 そ

れを人質に 「ランサム （身代金）」 を要求してくるウイルスの一

種です。） なりすまし （標的型攻撃） メールの参考動画なども

投影致しましたので、 参考にして頂ければと存じます。

　個人情報保護法の改正もあり、 取引先やユーザーの個人情

報漏洩は罰則規定の対象になるだけでなく信頼低下や取引縮

小など、 企業としての命取りにもなりかねません。 ラグビーワー

ルドカップや東京五輪など、 世界的なイベント開催国には海外

からのサイバー攻撃が増大する傾向がみられます。

　被害を出してからの事後対策だけでは遅いです！

　IT 機器を利用する方々のリテラシー向上の為の情報提供や、

事前の IT セキュリティ対策も含め、 運用ルール策定 ・ セキュリ

ティの意識付けなど日ごろから取り組みを進めて頂ければと存

じます。

ＳＡＡ： 倉科 聡一郎君

次回例会／８月１日１２ ： ３０～

有田ＲＣ 岩尾 慶一様
お世話になります。 早退します。 失礼いたします。

南部 建会長・前田 眞澄副会長・田中 啓輔幹事
本日は、 ７月最後の例会となります。 あっという間の１か月で

した。 皆様のご協力のおかげをもちまして、 １２分の１が終了

します。 本日はリコージャパンの入江様、 三井情報の橋村

様に卓話を頂きます。 ご多忙の中、 当クラブの為にお時間

を作って頂きましてありがとうございます。 また、 本年度初の

ゲスト卓話となり会員一同楽しみにしております。 よろしくお

願いいたします。

鶴田 明敏君
梅雨が明けたのでニコニコします。 次はニコニコ発表は川上

君と言うように年下の井上君から指示されました。

崎山 信幸君
なかなか出席できずにすみません。 久しぶりに例会に出席

できることに喜びを感じニコニコします。

芥川 圭一郎君
本日１３時４０分より海星の準々決勝があります。 応援に行き

たい気持ちをおさえて仕事します。 追伸、 本日夜に２０１８-２

０１９年度最終理事会を行います。 対象者の方はお忘れない

ようにお願いします。

宮﨑 宗長君
いよいよ東京２０２０２オリンピック開催まで１年を切りました。

各、 金銀銅メダルも早速テレビで紹介もあっていました。 昨

日より、 各金融機関に於いては記念硬貨の引換が始まりまし

た事も含めまして、 ワクワク感が一段と高まったところでニコニ

コいたします。

馬渡 圭一君
皆様、 こんにちは。 ニコニコ管理者の馬渡です。ＳＡＡの皆

様のおかげで、 着々と残高が増えております。 ニコニコにも

領収書や受領書を発行するともっと収入が増えるのではと要

らぬ皮算用をしている今日この頃です。

話は変わりますが、 明日、 親睦例会活動委員会の委員会開

催となっておりますので、皆様の参加をよろしくお願いします。

本日の合計　　　　   16,660 円

本年度の累計　　　  161,000 円

三井情報株式会社
　橋村 和弘 様

2019年、多様化するサイバー犯罪 

　　脅威とリスクの最新動向
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